

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Penelitian Perspektif Pelaksanaan Program Bangun Kelurahan Secara Intensif Dan Terpadu Yang Berazaskan Swadaya Kecamatan Kotabaru di Kota Jambi yang telah peneliti lakukan ini bertujuan untuk mengetahui Bagaimana Pelaksanaan Program Bangun Kelurahan Secara Intensif Dan Terpadu Yang Berazaskan Swadaya Kecamatan Kotabaru di Kota Jambi dan menganalisisnya dengan teori fungsi manajemen menurut John F. Mee, sehingga dapat diketahui proses pelaksanaan program ini berjalan secara efektif atau tidak. Secara keseluruhan Pelaksanaan Program Bangun Kelurahan Secara Intensif Dan Terpadu Yang Berazaskan Swadaya Kecamatan Kotabaru di Kota Jambi telah berjalan dengan baik.

Adapun proses perencanaan pada Pelaksanaan Program Bangun Kelurahan Secara Intensif Dan Terpadu Yang Berazaskan Swadaya Kecamatan Kotabaru di Kota Jambi sudah terlaksana dengan baik, hal ini terlihat dari sudah dilaksanakannya seluruh proses perencanaan, mulai dari menetapkan dengan jelas maksud dan tujuan, menentukan alternatif, mengatur sumber-sumber yang diperlukan, menentukan organisasi, metode dan prosedur, dan menentukan rencana itu sendiri yang tertuang di dalam Peraturan Walikota Jambi No 21 Tahun 2017 tentang Petunjuk Teknis Bangun Kelurahan Secara Intensif dan Terpadu Yang Berazaskan Swadaya.

Pada pengorganisasian, Pelaksanaan Program Bangun Kelurahan Secara Intensif Dan Terpadu Yang Berazaskan Swadaya Kecamatan Kotabaru di Kota Jambi sudah terlaksana dengan baik. Hal tersebut dapat dilihat dari telah dilaksanakannya seluruh

proses pengorganisasian yang ada yaitu mengetahui tujuan yang ingin dicapai dari program, penentuan kegiatan, pengelompokan kegiatan, pendelegasian wewenang, rentang kendali, peranan perorangan, tipe organisasi dan struktur organisasi.

Pada proses motivasi yang dilakukan oleh Kecamatan Kotabaru sudah terlaksana dengan baik. Hal tersebut dapat dilihat dari telah dilaksanakannya seluruh proses pemberian motivasi yaitu dengan banyaknya penghargaan Nasional dan Internasional yang di dapat dari program Bangun Kelurahan Secara Intensif dan Terpadu Yang Berazaskan Swadaya.

Terakhir pada proses pengawasan, secara keseluruhan dapat dilihat bahwa pengawasan pada Pelaksanaan Program Bangun Kelurahan Secara Intensif Dan Terpadu Yang Berazaskan Swadaya Kecamatan Kotabaru di Kota Jambi telah berjalan dengan baik. Pengawasan yang dilakukan pada program ini dengan adanya pengawasan langsung dan tidak langsung oleh pemimpin. Pengawasan langsung pada program ini yaitu pemimpin ikut turun ke lapangan dalam pelaksanaan program, dan pengawasan tidak langsung yang dilakukan dengan cara adanya laporan setelah dilaksanakannya program.

6.2 Saran

1. Sebaiknya dilakukan evaluasi oleh pihak kecamatan Kotabaru setelah dilaksanakan program, evaluasi dilakukan dengan menentukan alternatif yang akan dilakukan saat melaksanakan program selanjutnya agar pelaksanaan program lebih baik.
2. Adanya peningkatan anggaran yang diberikan oleh Pemerintah Kota Jambi dalam pelaksanaan Program Bangun Kelurahan Secara Intensif dan Terpadu yang Berazaskan Swadaya agar semua usulan pembangunan skala kecil dapat diakomodir oleh Pemerintah Kota Jambi.

